

# 全員で籠球を追う姿に感動



六月六日(土)・七日(日)は中学生のスポーツの祭典・地区中体連夏季総体が各競技会場で行われました。

有銘校男子バスケットチームは第四シードの東江中学校と対戦。具志堅光興さんを中心に少ないメンバー七人の全員バスケットでコート駆け回りま

結果は、六一対二六で一回戦突破は成りませんでした。三年生唯一人の光興さんの切り込むシュートや二年、一年のはつらつとしたプレーに感動しました。一生懸命さは、後に勝利を呼び込むこととなるでしょう。

# 山紫海碧

有銘幼小中学校  
学校通り 55号  
山紫に海碧く  
H27.6.12



女子は、東校との合同チームで今帰仁中学校と対戦。東校のG金城あずみさん、有銘校のG上原梨央さんが三年、F宮城果南さん、F金城麻衣さん有銘二年を中心とするチームです。

東校体育館などで練習を重ねたセットプレーやチームワークを発揮して着実にシュートを決めましたが、後半のマンツーマン対応でパスミスが目立ち、点数を上乗せすることができませんでした。

結果は、五四対三二で二回戦に進むことができませんでした。しかし、一生懸命にシュートを打っている姿が光りました。男女とも二日目は役員としての役目を果たしました。ご苦労様でした。

特に女子チームは、東校男子チームの県大会出場をかけた対戦でメカホンでの応援をよく頑張りました。応援団の皆さんも二日間わたる応援ありがとうございました。次の陸上にも期待します。



## フレッシュ上原明花先生

本校卒業生の上原明花(はるか)先生が六月の一ヶ月間、教育実習を本校で行うことになりました。現在、小一年生を中心に授業参観を行い、研究授業に備えます。フレッシュでエネルギーが溢れる先生をどうぞよろしくお願いします。



五日(金)朝、山口栄三氏古堅さゆり様より小学一年生へパイマンのお守りが贈呈されました。毎年、東村民生員児童協議会の皆さんより、交通安全・健康祈願を込めた手づくりのお守りをいただいております。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## パイマンのお守り贈呈

